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中签率低的股票好不好-
申购的人都希望中签率越低越好，知道为什么吗-股识吧

一、新股申购需要大资金，但是中签率太低，就算能买到，也只
是买到一点点股，不是没意义吗

如果资金太少，几乎没有机会申购到。

二、新股申购的中签率越低表示对股票未来的涨势越看好嘛？

新股申购的中签率跟股票的涨势没有关系的，现在新股一旦中签，有的都翻还几倍
。
所以大量资金都用来打新的，中签率低是正常的。

三、是不是中签率越低的新股，说明涨幅能更大

是的，中签率越低的新股，说明申购的人越多，看好该股的人就越多，想买该股的
人就越多，涨幅就能更大。

四、申购的人都希望中签率越低越好，知道为什么吗

展开全部中签的人，是希望中签率越低越好，因为中签率越低，说明看好该股的人
越多，稀缺性越强，上涨的动力和空间就更大。

五、A股申购中签率为什么那么低？
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中国打新股相对风险较低，中签后收益偏大。
很多力求保险的资金一直游走在一级市场打新股。
申购新股数远大于新股发行量，当然会中签率很低。

六、听说买新股中标率很低的，30万就打一个新股能中吗？

30万打一个新股不一定能中我给你算一下：一般的中签率大约是2‰，即500个号中
一个，而500个号需要多少钱呢?首先是500股1个号(深圳，上海1000股1个号)，假设
1股10元，1个号就需要500*10=5000500个号需要5000*500=2500000，所以如果打深圳
10元的新股，需要250万才能保证中1个号。

七、新股中签率这么低，你中过签吗？

中过，不止一次中
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